

**Críticas del secretario de UCD a la Coalición Democrática**

## **Arias Salgado: "El general Prieto hace un mal servicio al Ejército"**

«El ex general Prieto hace un mal servicio al Ejército al involucrarlo en una política electoral», ha manifestado a *Efe* Rafael Arias Salgado, secretario general de Unión de Centro Democrático.

«Lo menos que podemos decir, tras las acusaciones que ha formulado contra nuestro partido con relación al Ejército —añadió el señor Arias Salgado—, es que UCD ha tenido, tiene y tendrá siempre el mayor respeto y consideración hacia las Fuerzas Armadas, que en todo momento han constituido un firme respaldo al proceso democrático.»

El secretario general de UCD declaró a *Efe* «si lo que el ex general Prieto asegura fuese verdad, todos los generales en activo

pedirían su baja en el Ejército. Es inadmisibile —señaló— que este señor se atribuya la representación de las Fuerzas Armadas; en cuanto a que represente a un sector electoral, dependerá de lo que digan las urnas».

Más adelante, Rafael Arias Salgado dijo que su partido no está dispuesto a entrar en una polémica electoral sobre asuntos que podrían parecer que cuestionan la lealtad al sistema democrático y las competencias profesionales de las Fuerzas Armadas.

En otro orden de cosas, el secretario general de UCD manifestó a *Efe*, con respecto a la coalición democrática, que «se trata de la vieja Alianza Popular con la adición de media docena de políticos, es un

nuevo intento de sucesivas nuevas derechas, nuevas mayorías, etcétera, que siempre ha fracasado».

«Los integrantes de esta coalición —continuó— incurren en confusión ideológica y en contradicciones, puesto que ahora dicen que UCD ha decepcionado, cuando hasta ayer mismo intentaron por todos los medios coaligarse electoralmente con nosotros.»

Finalmente, Rafael Arias Salgado manifestó a *Efe*, con respecto a la Coalición Democrática, que «es una cortina de humo para evitar la mala imagen de Alianza Popular, con la complicidad de unas cuantas personas que no se representan más que a sí mismos; muchos de ellos ni siquiera obtuvieron un escaño en las pasadas elecciones».